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議 事 録 兼 報 告 書 

会 議 名 称 令和４年度 第１回伊那市行政改革審議会 

日 時 令和４年７月１５日（金） 10:00～11:05 

場 所 庁議室 

議 題 

（１） 令和３年度 行政改革大綱の取組結果について 

（２） 外部評価について 

（３） その他 

欠 席 者  向山 賢悟委員 

議 事 内 容 

１  開  会 

２  委員委嘱 

３  あいさつ 伊藤副市長 

４  審議会の概要 

   ・資料により事務局説明 

   ・質疑討論 

なし 

５  正副会長の選出 

会長  松島 憲一 氏 

副会長 赤羽 智恵美 氏 

正副会長就任あいさつ 

６  協議事項 進行 松島会長 

（１）令和３年度 行政改革大綱の取組結果について 

   ・資料により事務局説明 

   ・質疑討論 

（会 長）令和３年度の取組内容がＤ・Ｅというところは、令和４年度の目標は見直しになるので

すか。 

（事務局）当初計画から遅れておりますので、修正することとなります。 

（委 員）施設の譲渡の項目でちょっとＤ評価が多かったということですが、基本的に施設は無償

で譲渡するのですか。 

（事務局）基本的には無償です。 

（委 員）それでもなかなか譲り受けないのですか。 

（事務局）担当課に聞きますと、無償であっても管理の手間などが支障になって受けてもらえない

と聞いております。 

（委 員）譲渡してしまうと、固定資産税とか受けた人たちが払うということですか。 

（事務局）区の場合は地縁団体に登録しないと譲り受けることはできません。 
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     地縁団体になるには司法書士に依頼する必要があり、手間がかかります。 

今現在で施設の運営に問題が無ければ、わざわざ手間をかけて地縁団体として登録する

ことまでせず、なかなか進んでいかないケースが多いと思います。 

ちなみに固定資産税は、そういう団体であればかかりません。 

（委 員）そうすると、今後ちょっと進みづらいかもしれないですね。 

（委 員）関連して、区はほとんど地縁団体になっているのですか。 

（事務局）申し訳ありません。いくつの区がなっているか承知していませんが、かなりの区がなっ

ています。 

（委 員）そういうところは、その後の管理面がいろいろあるかもしれませんけれども、譲渡を受

けられるのですか。 

（事務局）そういった団体であれば、期間が過ぎれば無償で譲渡できます。 

（委 員）ただ、問題は管理面ですよね。管理ができるかどうか。 

（会 長）よろしいですか。ということは、譲渡がスムースに行ってるところも、もちろんたくさ

んあるということでよろしいのですよね。 

（事務局）はい。 

 

（２）外部評価について 

   ・資料により事務局説明 

   ・質疑討論 

（委 員）この事業の選定方法について。こちらの資料を見ますと、事業コードの全417事業から選

定ということですが、先ほど説明があったこの行政改革大綱の実行計画の中から選ぶの

ではなくて、全事業の中から選定するという理解でよろしいでしょうか。 

（事務局）おっしゃるとおり、行政改革大綱の中にあるのは全事業の一部ですので、それ以外の全

てを含めた中から選定いただくよう考えています。 

（会 長）ちなみに先ほどの委員のご質問にあった、大綱の中にある事業も外部評価の対象事業と

して選ばれることもあるわけですよね。 

（事務局）はい。 

（会 長）集計してなかったら別にいいですけども、毎年必ず１つは入ってるという感じですか。

分からないようなら結構です。 

 

（３）その他 

（委 員）イベントでいくつかＤ評価になっています。イベントは２年くらいやっていないので

検討があまり進んでいなかったと思うのですが、ずっと続けているとなかなか変えられ

ないものがあると思うので、来年やるときにゼロベースで見直すチャンスかなと思いま

す。 

（事務局）ただ今委員さんからご指摘いただきました視点、コロナになってやらなかったこと、

実際にやってみて、やらなくてもすんでしまうという視点を大事にしながら見直しを進

めていきたいと思います。 
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（会 長）おっしゃる通りで、やらなくても別によかったねというのと、やっぱりないと駄目だ

ねというのが浮き彫りになってくると思います。ちなみに本学の大学祭はしばらくでき

てなくて、やっぱりやらないと駄目だねということで今年復活することになりました。

そういうのをちょっと見極めてご検討いただければと思います。 

（事務局）本日、多くの資料を用意させていただきました。この短時間でお目を通していただくこ

とはなかなかできないと思います。お時間あるときに見ていただきまして、いつでも結

構ですので何かお気づきの点、こちらもいいじゃないかという提案がありましたら、ぜ

ひ事務局にご連絡ください。順次反映させていきたいと思いますので、よろしくお願い

いたします。 

 

７  その他 

・次回日程の確認 

（事務局）最初に外部評価の対象事業の選定をさせていただき、その結果を基に改めて日程調整さ

せていただきます。 

 （委 員）日程のアンケートを送っていただくときに、○か×かだけでなく、△という区分をつけ

ていただけないでしょうか。場合によっては、避けていただきたいのですがどうしてもそ

の日に開催なら都合つけますという区分をつけていただくと、日程調整が大変やりやすい

です。 

（会 長）では、そのようによろしくお願いします。 

 

８  閉会 

 

以  上 

 


